



JUSTINIANO APAZA ORDONEZ

"Decenio de las personas con discapacidad en el Perú"
"Año de la promoción de la industria responsable y del compromiso climático"

Nota de Prensa N.º 022-2015 /JAO-CR

CONGRESISTA RECHAZA POSICIÓN AUTORITARIA DEL GOBERNADOR MIGUEL GUZMAN HINOJOSA (MININTER) AL NEGAR AUTORIZACIÓN PARA MOVILIZACIÓN DE LAS ORGANIZACIONES SOCIALES

El Congresista JUSTINIANO APAZA ORDÓÑEZ rechazó la posición autoritaria y antidemocrática del representante del Gobierno que está negando otorgar garantías para la movilización que diversas organizaciones populares están programando para la próxima semana. Consideró que es una actitud irresponsable porque, en vez de impedir la protesta puede, por el contrario, exacerbar los ánimos y devenir en acciones imprevisibles.

Apaza Ordóñez consideró que la actitud del Sr. Miguel Hinojosa es desatinada y atenta contra los derechos de expresión, reunión y manifestarse pacíficamente que la Constitución ampara.

Finalmente, hizo una invocación a las organizaciones populares que legítimamente se movilizarán para hacer conocer sus puntos de vista divergentes de los que se expondrán en la Convención Minera, lo hagan con firmeza y responsabilidad y no caer en la provocación de sectores interesados en desacreditar el reclamo popular.

"Sin luchas no hay victorias"

Agradecemos su difusión
Arequipa 16 de setiembre del 2015
Prensa – Despacho Congresal
Mayor información: 987126891 / 964731548